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День д е п у т а т а  в р а й о н е

Полезное мероприятие
Большой зал Дворца куль- ‘комиссии Монаковского сель- нению постановления ЦК 

туры имени В- И ; Ленина. 12 ского Совета тов. Чуракова КПСС. Каждый оратор выра- 
июня здесь собрались депута- ! Р.М .рассказала о той помощи, 1 жал горячие стремления встре- 
ты сельских и поселкового Со- (которую оказывает колхоз в тить предстоящий 50-летний 
вета всего района: это лучшие создании условий для органи. юбилей Советской власти не
производствен ники сельского зации летнего отдыха детей, выми успехами.

(хозяйства, учителя школ, ра- об участии учителей, сельской 
ботники здравоохранения, р а - ‘библиотеки в работе с колхоз- 
бочие и служащие—все те, ко- J никами.
торых народ избрал в органы | Председатель Сонинского 
Советской власти. Совета тов. Борисова А. П.

Избранники народа прибы- (рассказывает о создании мате- 
ли сюда, чтобы провести День риальной базы для работы 
депутата, обсудить вопросы, культурно - просветительных 
которые и предстоит решать учреждений, приводит приме- 
местным Советам в юбилейном ' ры.
году. j Правление колхоза и испол-

С докладом «Об улучшении ком Совета капитально отре- 
работы сельских и поселко- 'монтировали клубы в Сонине 
вых Советов в свете постанов.'и  Горицах, идет строительст- 
ления ЦК КПСС 1967 года» 'во школы, детского сада, пла- 
выступил заместитель предсе- 1 нируется строительство мага- 
дателя исполкома районного 1 зина.
Совета тов. Домнин Ю. К- I В прениях также 

— В постановлении Цент- 'депутат Натальинского Совета 
рального Комитета, — говорит 'тов. Якимов А. П., депутат 
докладчик, —  отмечается, что Саваслейского Совета тов. 
местным Советам депутатов Волков И. Г., председатель 
Трудящихся принадлежит важ- *Ефановского Совета тов- Гав- 
нат роль в выполнении задач, рилин А. 11., депутат Б-Оку- 
поставленных XXIII съездом ловского Совета тов. Шмаков 
КПСС в области хозяйствен- М. П. и депутат Поздняков- 
ного и социально-культурного 1 ского Совета тов. Попова Н.П., 
строительства, привлечения J Выступившие товарищи де- 
народных масс к управлению лились опытом своей работы, 
государственными делами, 'высказывали ценные мысли о ' сутствующих. Многие депута- 
Сельские и поселковые Сове- том, как лучше организовать ты выразили желание чаще

.В ряде выступлений выска
заны критические замечания 
по неудовлетворительному обе- 
спёчению строительными мате
риалами сельских строек. 
Слабо работают сельские ма
газины потребительской коопе
рации.

От присутствующих депу- 
тов было много подано в пре
зидиум вопросов, на которые 
даны исчерпывающие ответы 
главным врачом центральной 
больницы тов. ПахомовойЛ.Д., 
председателем райпотребсою
за тов. Трофимовым В. П. и 
председателем исполкома рай- 

выступил I онного Совета тов.Самсоновым 
М. П

После официальной части 
участники Дня депутата про
слушали концерт детской ху
дожественной самодеятель. 
ности Дворца культуры.

X X X
День депутата проходил 

впервые. Это мероприятие вы
звало большой интерес у при-

С в о д к а
о надое .молока в хозяйствах района на f июня 

1967 г. (в килограммах на фуражную корову)

Наименование Надоено Плюс-минус Надоено Плюс.минус 
'хозяйства за 5 мес. к тому же пе- за май к тому же

риоду прошлого г. периоду про
шлого года

Угольновский 1103 п. 304 262 п. 29
Ефремовский 1005 п. 290 291 п. 83
Новошинский 893 п. 126 258 п. 237
Шилокшанский 860 п. 49 256 п. 8
Ефановский 839 п- 137 268 п. 13
Коробковский 833 п. 26 233 п. 2
Поздняковский 815 п. 102 205 п. 43
Тепловский 786 п. 123 255 м. 36
Гремячевский 778 п. 90 224 п.44
Малышевский 771 п. 128 228 п. 31
Б-Окуловский 693 м. 29 191 п. 18
С-Седченский 683 п. 115 199 п. И
Ломовский 673 п- 106 216 п. 27
Румасовский 672 п. 52 195 п. 29
Сонинский 669 м. 62 195 1 п -2
Бобровский 601 п. 101 205 п. 28
Мамлейский 594 п. 55 244 м. 9
Монаковский 564 м. 67 201 п. 6
Салавирский 529 м. 14 176 п. 6
с-з «Кулебакский» 749 п. 36 229 п. 29
В целом-по району 759 п. 65 227 п. 22

Разнотравье —  в силос
Силос—отличный корм. В 

этом убедились монаковские 
животноводы прошлой зимой. 
Вводя в рацион коров этот 
молокогонный корм, работни
ки фермы добились увеличе
ния производства молока.

Монаковские колхозники и 
в этом году делают ставку 
на силос. Сейчас в хозяйстве 
полним ходом идет силосова
ние дикорастущих трав. Зе
леная масса пропускается

через кормопзмельчитель и 
закладывается в траншеи. 
Туда заложено более 120 тонн 
силосной массы.

Одновременно колхозники 
заготавливают веточный корм 
для овец. В бригадах М. И. 
Липина и М. И. Гришиной 
на фермы доставлено более 5 
тысяч веников.

А . Л А ЗА РЕ В , 
экономист колхоза

Забота об урожае

ты осуществляют власть по 
всей территории, решают мно
гие вопросы, связанные с 
удовлетворением разнообраз
ных запросов населения.

В докладе подробно осве
щается деятельность депута
тов, их роль, участие в хозяй
ственном и культурном строи
тельстве.

После доклада в прениях 
выступили депутаты местных 
Советов. Председатель Позд- 
няковского сельского исполко
ма тов. Грачева Е. К- расска
зала об авангардной роли де
путатов в колхозном произ
водстве.
—Депутат тов. М очаловаА. В., 
—говорит она,.— является бри
гадиром комплексной брига
ды. Со своими обязанностями 
справляется успешно. Под ее 
руководством полеводство и 
животноводство заметно рас
тет. Вместе с производствен
ными делами она умело соче
тает общественную работу. 
Тов. Грачева называет фами
лии многих депутатов, которые 
добросовестно выполняют свой 
долг избранника народа.

Председатель постоянной 
культурно г просветительной

свою деятельность по выпол- устраивать такие встречи.

Бобровские колхозники про
являют большую заботу о бу
дущем урожае. В настоящее 
время в хозяйстве организо
ванно идет уход за посевами. 
Механизаторы Г. П. Дубов и 
А. Д. Шкенев повторно боро
нуют посевы картофеля и ку
курузы. Комбайнер В. В. Уг
лов готовит свою машину к 
уборке.

Одновременно земледельцы 
закладывают фундамент уро
жая третьего года пятилетки. 
Механизаторы и полеводы го

товят паровые поля. На 35- 
гектарный массив вывезено 
по 80 тонн торфа на гектар. 
Сейчас на участки вывозится 
навоз. Только за 3 последних 
дня туда доставлено 120 
тонн навоза.

Вывезенные удобрения сра
зу запахивают. Эту работу 
выполняет тракторист В. А. 
Байрамов.

П. Ш ИШ АТОВ, 
бригадир.
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Судостроители— за декаду
Прошла первая декада июня, первая декада ра-[ Хочется пожелать им не снижать темпов врабо  

боты при пятидневной рабочей неделе. [ те, чтобы успеш но справиться с планом полу од
К онечно, трудно за короткий период времени исторического ю билейного года, 

дать глубокий и полный анализ работы цехов судо-1 Но не все гладко идет в выполнении взятых о 
строительного завода. Для этого, естественно, необ- зательсгв в честь Великого Октяаря. 
ходим более продолжительный срок, чтобы детально j Ниже своих возможностей работает цех СК-2- 
и объективно сопоставить итоги работы в новых ус-'П р авд а , в июне он несколько улучш ил свою деятель- 
ловиях. | H0CTbi но здесь сл едует ещ е много и много порабо-

Однако наши подсчеты говорят за то, что п р и !тать над вопросами правильной организации труда  
восьмичасовом рабочем дне и двух выходных в н е д е -1 как администраций, так и всем общ ественны м орга- 
лю при разумной и правильной организации труда на низациям цеха, 
участках и объектах производительность не только I
не снижается по сравнению с прежним режимом p a -1 Ответственные и большие задачи стоят перед  
боты, но и значительно возрастает. коллективом  судостроителей  в юбилейном году, вы-

П риведем показатели деятельности основных ц е -! полнить их с честью долг каж дого рабочего, инже- 
хов в первой декаде июля и сравним их с показате- нера, конструктора, техника, всего коллектива. Нара- 
лями предш ествую щ его месяца. -шивать темпы, уплотнять каждую минуту раоочего

Ц ех СК-1. Если в первой декаде мая процент времени, максимально и рационально использовать 
выполнения месячного плана составил 24 ,3 , то в ию- каждый механизм и станок вот те условия, при ко
не он возрос д о  31,1 процента. v торых можно успеш но выполнить намеченные руоеж и.

В выполнении декадного задания по сравнению Наши заводчане соревную тся с прославленным
с маем цех СК-3 прогрессировал на 7,5 процента. коллекТивом завода „Красное С ормово». Великая

~"л " ”  ” эта честь, и мы стремимся достойно выступать в этом  
трудовом состязании.

Г. НЕСТЕРОВ, начальник
производственно-диспетчерского отдела.

Что можно сказать по итогам работы в первой  
декаде июня об остальных цехах?

Наращивают темпы судом онтаж ники, коллекти
вы достроечно-малярного, кузнечно-прессового, судо
механического цехов.
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И раньше партийная ор. 
ганизация завода стройма
териале® №7, конечно, за
нималась в той или иной 
мере хозяйственными во
просами. Но несравнимо 
глубже и конкретней стали 
решать мы их после XXIII 
съезда КПСС. Ведь прежде, 
откровенно говоря, мы 
больше намечали да раз
рабатывали различные ме
роприятия, выносили реше
ния. Между тем силы орга
низации не сосредотачива
лись на практической рабо
те, на живых делах.

Иное дело теперь. Выд
вигая ту или иную конкрет
ную задачу, мы заботимся 
п р е ж д е  всего о том, 
чтобы довести начатое 
дело до конца, добиться 
намеченного результата. 
Именно такой подход к 
делу способствует развитию 
активности, самодеятельно 
сти наших коммунистов, ро
сту актива парторганиза. 
ции, инициативы рабочих.

Насущным, острым воп
росом в жизни и работе 
парторганизации и всего 
коллектива предприятия яв
ляется борьба за повышение' 
производительности труда, 
использование производст
венных мощностей. Это де
ло требует настойчивой, 
повседневной и кропотли
вой работы, умелого исполь
зования имеющихся резер

вов, решительного преодо
ления имеющихся труднос
тей.

Надо сказать, что до те
кущего года завод не справ
лялся с выполнением про
изводственной программы 
по выпуску кирпича, была 
большая текучесть кадров. 
Требовалось всколыхнуть 
людей, увлечь их, заинтере
совать в работе. С чего мы 
начали? Прежде всего, на
ряду с усилением политиче
ской работы партийная ор
ганизация вплотную заня
лась вопросом повышения 
материальной заинтересо
ванности производствен
ников.

На партийных собраниях 
были рассмотрены такие ва
жные для предприятия воп
росы, как качество выпус
каемой продукции, состоя
ние техники безопасности и 
промсанитарии, итоги рабо
ты за первый квартал юби
лейного года, состояние на 
заводе идеологической ра
боты, трудовой дисциплины 
и многие другие.

Горячее обсуждение выз. 
вала повестка дня партий
ного собрания, на которое 
был вынесен вопрос о рабо
те предприятия за 1966 год 
и задачах коллектива в 
юбилейном году. С докла
дом на собрании выступил 
директор А. И. Самарин. 
Как докладчик, так и ком

мунисты говорили о том,
что в цехе силикатного про
изводства не на полную 
мощность используется обо
рудование. По этому вопро
су издано немало приказов, 
регистрирующих отдель-. 
ные недостатки. Но отста. 
вание продолжается. Ком
мунисты обжигальщик В.И. 
Романов, начальник смены 
И. Г. Вохов, начальник це
ха А. Г. Мурахтанов и дру
гие по-деловому вскрывали 
недостатки, подчеркивали, 
что на заводе требуется

• улучшить политическую ра
боту с людьми. Решение 
этого собрания отличалось 
конкретностью, делови
тостью.

Вся проведенная партий
ной организацией работа не 
прошла бесследно. Она по
могла устранить многие не
достатки, ликвидировать от
ставание по выпуску основ
ной продукции—  кирпичу, 
наладить ритмичный выпуск 
ценных строительных мате
риалов.

Готовясь к, своему празд
нику— Дню строителя,— кол 
лектив завода взял обяза
тельство выпустить на сто 
тысяч рублей сверхплано
вой товарной продукции. На 
прошедших рабочих собра
ниях, в бригадах, участках, 
цехах силикатчики взвесили 
все свои резервы, предус
матривающие повышение

количественных и качест
венных показателей в юби
лейном году. Они решили 
дать экономии по себестои
мости продукции на 20 ты
сяч рублей, повысить мароч- 
ность кирпича, ликвидиро
вать отставание по валовой 
и товарной извести. День 
строителя будет ознамено
ван завершением кирпичной 
кладки 22-квартирного жи
лого дома.

Незаменимым средством 
развития творческой актив
ности рабочих является со
циалистическое соревнова
ние. Поэтому партийная ор
ганизация завода стремится 
вовлечь в него всех произ
водственников, придать ито
гам этого соревнования ши
рокую гласность. Д ля этого 
используем стенную печать, 
«молнии», Доски показате
лей.

Конечно, у нас еще есть 
много недостатков. Мы пока 
не добились, чтобы каждый 
коммунист активно участ
вовал в партийной работе. 
В заводе трудится много 
молодежи. Однако партий
ная организация слабо вли
яет на комсомол, мало ока
зывает комсомольским 'ор
ганизациям практической 
помощи. На это коммунисты 
и должны обратить внима
ние. Б. ИГОНИН,  

секретарь партийной 
организации завода.

Успешно закончился май 
на заводе стройматериалов 
№7. Месячный план перевы. 
полнен. Большая заслуга в 
том принадлежит партий
ной, комсомольской и проф
союзной организациям, су
мевшим мобилизовать рабо
чих на выполнение взятых 
социалистических обяза
тельств.

Большая часть силикатчи
ков не только выполнили

свои нормы, но и значитель
но перевыполнили их. Около 
500 тысяч штук качествен
ного кирпича сверх плана — 
таков результат усилий 
дружного коллектива цеха 
производства силикатного 
кирпича.

Благодаря чему же по
ставленные задачи были ре
шены? Благодаря лю дям . . .  
Желанию их работать 
по-коммунистически. И та
кие люди есть.

Хочется рассказать о зве
не прессовщиц, где старшая 
Кузнецова Екатерина Ми
хайловна. С ней работают 
еще две ее подруги—Гаври
лова Валя и Соколова Анас
тасия. Если понаблюдать за 
ними вовремя их работы,то

нельзя не заметить ритмич
ности в их движениях. К аж 
дый жест, любой поворот 
плеч, головы —все оправдан
но и привычно.

Видно, что подруги срабо
тались за несколько лет. Са
ма Екатерина Михайловна 
пришла на завод пять лет 
назад. Тогда ей не было де
вятнадцати. Сначала было 
трудно, приходилось пригля 
дываться к более опытным

рабочим, учиться у них мас
терству и . . .  выдержке. 
Именно выдержке. Просто
ять семь часов на ногах, не 
отходя от рабочего места, 
было нелегко. А потом неза
метно втянулась, сейчас вот 
работает с подругами, и все 
стараются, чтобы продук
ция была качественной.

Иногда этого добиться 
очень трудно: то масса по
дается некачественная, то с 
механизмами неполадки. Но 
они стараются не допустить 
ни одной минуты простоя.

Звено Екатерины Михай
ловны имеет высокие нормы 
выработки. Если им по пла
ну в мае требовалось дать 
17,5 тысячи штук кирпича, 
то они дали 22 тысячи штук.

Хорошее качество кирпича в 
зависит от правильной ук- В 
ладки. Подруги не допуска- 5 
ют, чтобы из-за неточного В 
движения при укладке кир- В 
пич шел в брак.

У них не последнюю роль Я 
в работе играет материаль- Я 
ная заинтересованность. В Я 
мае они заработали по 130— Я 
140 рублей. Это—результат 5 
добросовестного отноше- в 
ния к работе, любовь к сво- в 
ей профессии и желание 5 
работать по—коммуниста-Я 
чески. Когда люди вклады- Я 
вают всю душу в свой труд, Е 
им за это воздается стори- т 
ц ей . Пример тому—звено ■ 
Екатерины Михайловны. И Я 
это не единственный пример. -  

В комнате, где во время в 
Обеденного перерыва соби-в 
раются рабочие, аккуратно Е 
оформлены взятые социалисВ 
тические обязательства, вы- S 
вешены списки лучших ра- В 
бочих, стенды, "рассказыва- Я 
ющие о росте производитель Я 
ности труда. Чувствуется, Я 
что партийная организация Я 
не забывает о взятых обя-Я 
зательствах- ”

Ежедневно по заводскому Е 
радио подводятся итоги в 
сделанного за день, назы- в 
ваются имена лучших лю- Е 
дей, вскрываются нёдостат- Я 
ки, указываются пути их |  
устранения. «

В результате—дела, из § 
которых слагаются трудо- § 
вые победы Ъсего коллек-g 
тива. {

А. БАКУЛИН. Я

У тружеников сельского 
хозяйства

Золотой фонд
Ни осенняя засуха, ни 

весенние ветры не косну
лись озимого клина ставро
польского совхоза <?Изо- 
бильненский». И не удиви
тельно: земледельцы ороси
ли поля, подкормили посевы 
минеральными удобрения
ми.

Золотым фондом называ
ют в хозяйстве поливную 
пшеницу, под которую отве
дено 1800 гектаров. И по 
праву: ведь каждый гектар 
ее дает по 33,6 центнера 
зерна—вдвое больше, чем на 
богаре.

Поливные земли здесь на
мечено и дальше увеличи
вать. Совхоз Ж зобильнен- 
ский» с нынешнего года 
стал опытно-показатель
ным хозяйством орошаемо
го земледелия Северного 
Кавказа, Отныне ему пред
стоит специализироваться 
на производстве зерна и са
харной свеклы. Уже разрабо 
тан более совершенный се
вооборот с последователь-

♦ ным чередованием много
летних трав, пшеницы, са
харной свеклы и зерно-бо. 
бовых. С помощью ороше
ния, удобрений урожай ози
мой пшеницьн намечено 
поднять до 45 центнеров, а 
сахарной свеклы—до 400 
центнеров на каждом гекта
р е . (Корр. ТАСС).

С Л О В А
подкрепляются делом

АСТРАХАНСКАЯ ОБЛАСТЬ. 
Юбилейный год Советской влас
ти астраханские рыбаки решили 
ознаменовать досрочным выпол
нением годового плана п дать 
стране почти 2 миллиона 500 
тысяч центнеров рыбы. Сейчас 
на Волге заканчивается весенняя 
путина. С большими уловами 
возвращаются рыбаки колхоза Т 
«Память Ильича» Камызякского 
района. Полугодовой план они 
уже выполнили.

На снимке: выгрузку богато
го улова ведут рыбаки Мухин 
(слева) и Александр Коньков.
Фото Н. СУРОВЦЕВА.

Фотохроника ТАСС.

На
трудовой
вахте

Отлично справилась со 
своим заданием в мае 
бригада известного судо
сборщика цеха СК-3 судост
роительного завода Петра 
Андреевича Галактионова. 
План месяца бригада вы
полнила на 140 процентов.

Серьезные задачи стоят 
перед коллективом в июне. 
Необходимо пробить сво
евременно световую линию 
третьего района очередно
го речного теплохода.

Задача ответственная, и 
судосборщики это хорошо 
понимают. Решено задание 
выполнить досрочно, и,судя 
по взятым тем пам , оно »бу- 
дет выполнено. Судомон
тажники получат фронт ра
боты под монтаж оборудо. 
вания.

ЛгКЛУСОВ, 
мастер цеха СК-3.
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Юбилейным обязательствам  —  досрочное выполнение

У ИНИЦИАТОРОВ СОРЕВНОВАНИЯ
*  Годовой п л а н —досрочно. .% 4 кг шерсти от овцы . 

*  Высокий приплод.  *  Молодняк полностью сохранен.
« . .  • Борясь за достойную 

встречу 50-летия Советской 
власти, мы, спас-седченские 
овцеводки, берем на себя 
следующие обязательства: 

довести поголовье овец до 
40о голов;

добиться приплода от каж 
дой овцематки в среднем по
1,3 ягненка;

I получить настриг шерсти 
по 4 килограмма на одну 
овцу;

1 продать государству 1,1 
тонны шерсти. 20 центнеров 
м яса... и 

Таковы наметки инициатор 
ров соревнования за увели, 
чение производства про
дукции овцеводства. И они 
успешно претворяются в 
жизнь. Все четыре пункта

I юбилейных обязательств 
| выполнены овцеводками 
Спас—Седченского колхо-

цеферме насчитывается 516 
голов овец. Это уже хорошо- 
Если мы и продадим часть 
овец государству, то план по 
овцепоголовью все равно бу
дет перевыполнен.

Овцеводки Анна Петров
на Червяковаи Мария Ефи
мовна Погорелова добились 
хороших показателей по вы
ходу ягнят. От 160 овцема
ток они получили 239 голов 
молодняка- Ягнята пол
ностью сохранены.

Благодаря старанию ов
цеводов колхоз досрочно вы
полнил годовое задание по 
производству и продаже го
сударству шерсти. Ее прода
но 1122 килограмма при пла
не 1100 килограммов. 
Шерсть от осенней стрижки 
пойдет уже сверх плана.

Анна Петровна Червякова 
и Мария Ефимовна Погоре
лова сдержали свое слово. 
Они получили более 4 килог

раммов шерсти от овцы и 
притом хорошего качества- 
Почти вся сданная продук
ция прошла первым клас
сом.

Пока мы не рассчитались с 
государством по продаже 
баранины. Но такие возмож
ности есть. Осенью прове
дем выбраковку овец и вы
полним задание по реализа
ции мяса государству.

Успехи налицо- И другим 
овцеводам района интересно 
будет узнать, как мы сумели 
добиться этого. Я, как пред
седатель колхоза, внима
тельно наблюдал за работой 
наших овцеводов. Могу ска
зать о них следующее.

Во-первых, овцеводки 
очень трудолюбивы. Они, 
когда нужно, не считаются 
со временем. Во-вторых, за 
их плечами опыт. Мария 
Ефимовна Погорелова уха
живает за овцами более 6

лет, второй год работает на 
овцеферме Антонина Пет
ровна Червякова.

В стойловый период они 
строго соблюдали распоря
док дня. Кормили овецЗ ра
за в день, поили 2 раза В ра
цион животных кроме сена 
и комбикормов вводили 
хвою. Холодную воду во 
время поения разбавляли 
с теплой. Овец ежедневно 
выпускали на двухчасовую 
прогулку.

Хорошее кормление и со
держание маточного пого
ловья дало положительные 
результаты. Молодняк рож
дался здоровым, а следова
тельно, его легче было сохра 
нить. Новорожденных яг
нят содержали некоторое 
время в специальных поме
щениях — тепляках.

Хорошо себя чувствуют 
овцы и на выгоне. Дело в 
том, что пастбища для них

отведены на суходолах. По. 
этому желудочно-кишеч. 
ные и глистные заболевания 
исключаются.

И пастух у нас добросо
вестный, Алексей Сергеевич 
Батуров умеет накормить 
стадо.

—Сейчас об овцах мы не
беспокоимся, __ говорит
Анна Петровна Червякова,— 
нас предстоящая зима тре
вожит: будут ли в достатке 
корма?

На этот вопрос даже мне, 
председателю, трудно отве
тить. Могу сказать одно: мы 
примем все меры для созда
ния прочной кормовой базы. 
Уже сейчас в хозяйстве 
идет всесторонняя подготов
ка к сенокосу.

А. ЩЕПРОВ,

председатель С— Седчен
ского колхоза.

Соревнование пастухов района
Ф. И. О. Наименование хоз-ва

на
ный

Шаронов М. И. 
Сазонов М. С. 
Швецов Г. И. 

Сорокин В. И. 
Белянов П. Д. 
Сергеев Н. С. 
Прошин С. А. 
Миронов В. С. 
Малышев Н. В. 
Брюшков М. Н. 
Старое А. В. 
Кондратьев Н. 
Морозов А. Ф. 
Ручкин Н. Ф. 
Тараканов И. И. 
Медведев В. В. 
Стрюков Н. И. 
Пичугин В. П. 
Сысуев М. И. 
Угаров И. Т. 
Мохов А. Г. 
Никитин А. П. 

Ганюшкин И. М. 
Малюгин М. С. 
Аникин В. А. 
Чалышев В. В. 
Углов В. Д. 
Варламов М. А. 

Игнатов А. Н. 
Штырев И. П. 
Петров В. Г. 
Аверьянов П. А. 
Старов И. В. 
Сергеев А. Н.

с-з «Кулебакский» 
Ефремовский 

Ефановский 
Ефановский 

Угольновский 
с-з «Кулебакский» 

Тепловский 
Новошинский 
Новошинский 

Шилокшанский 
с-з «Кулебакский» 

Т. Поздняковский 
Новошинский 
Коробковский 

Мамлейский 
с-з «Кулебакский» 

Мамлейский 
Малышевский 

с-з «Кулебакский» 
Ломовский 

Коробковский 
Монаковский 

Поздняковский 
Гремячевский 
Румасовский 

Б-Окуловский 
Бобровский 

С-Седченский 
с-з «Кулебакский» 

Сонинский 
Салавирский 

Б-Окуловский 
с-з «Кулебакский» 
с-з «Кулебакский»

Обязательство Получено
пастбищ- молока 
период за май (в кг 

на корову)
1200 308
1100 282
1200 264

1200 260
125о 258

1200 255
1100 255

1250 254
1200 251
1100 244

1100 243
1150 242

1200 248
1100 239
1100 238
1200 233
1100 233

1100 228
1000 219
900 215
900 211

1100 210
1100 202
900 200
900 200

1100 200
900 200

1100 190
1100 187
950 180

850 176
1100 174
1000 171
900 158

О  Н А Ш И Х  Ж Е Н Щ И Н А Х
Немало трудится на судо

строительном заводе заме
чательных тружениц-жен- 
щин.

Конструктор и инженер, 
крановщик и сварщик, пла
новик и счетный работник 
—вот далеко не полный пе
речень специальностей, ко
торыми они обладают, пока
зывая образцы добросовест
ного отношения к своему 
делу.

Многие женщины-труже
ницы принимают и самое 
активное участие в общест
венной жизни цехов, участ
ков, завода в целом, явля
ются депутатами местных 
Советов депутатов трудя
щихся, областного Совета.

...33 года работает на за
воде Мария Ивановна Шо- 
ферова. Ее профессия —га- 
зоэлектросварщик. А с 1962 
года —  она инструктор по 
подготовке молодых кад
ров. ,

Выбор пал на Марию 
Ивановну не случайно. Зн а
ние сварного дела и овладе
ние высокими приемами в 
работе сочетаются у нее с 
даром хорошего педагога- 
Она умеет зажечь в уович- 
ке ту искорку любви и же
лания, которая так необхо-

J1  есной 
универсал

Этого богатыря в скором 
времени можно будет встре
тить в Сибири, на Дальнем 
Востоке, в предгорьях Средне- 

-го  Урала и других лесных 
районах страны-. Не зная 
преград, врезается он в чащу 
деревьев оставляя за собой 
чистые вырубки.

Мало, очень мало времени 
требуется валочно-трелевоч- 
ной машине (ВТМ-4), чтобы

спилить дерево и доставить 
его к путям лесовозного тран
спорта-' В среднем за смену 
она может заготовить 50-60 
кубических метров древесины, 
а обслуживает ее всего один 
человек. Дело в том, что агре
гат оборудован набором меха
низмов, которые позволяют 
исключить ручной труд и быст
ро производить целый комп
лекс работ.

Сидя в своей кабине, меха
ник-водитель управляет цеп

кой,. поворотной пилой, рыча
го м  направленного повала, по

грузочным рычагом, устройст
вом для формирования- и за
крепления пачки деревьев, 

(бульдозером, приспособле
нием для уборку снега. На 
случай, если машина застря
нет в бездорожье, на ней уста

новлена лебедка для самовы- 
таскивания.

I Конструкция ВТМ-4 разра
ботана специалистами Цент
рального '  научно-исследова
тельского и проектно-конст
рукторского института механи. 
зации и энергетики лесной 
промышленности. (Корр. ТАСС).

дима для овладения любой 
профессией.

Только за 6 лет опытней, 
ший инструктор подготови
ла 50 человек. Все они ра
ботают самостоятельно, вы
полняя и перевыполняя свои 
задания.

Школу обучения прошли 
под началом М. И. Шофе. 
ровой Манерова Н., Гусе
ва А., Листратова О., Со
ловьева А., Рыбкина М. и 
многие другие. В своей пов
седневной работе они стре
мятся оправдать доверие 
своей наставницы, и это им 
удается.

Мария Ивановна уходит 
на заслуженный отдых, но 
благодарные ученики бу
дут всегда помнить ее.

Много теплых слов мож
но сказать и в адрес Ма
рии Павловны Шиковой, 
которая так же, как и ее 
коллега М. И. Шоферова, 
немало подготовила специа

листов «огненного» шва.
А вот еще один пример. 

Работница другой специ. 
альности— машинист кис. 
лородной станции. Пятнад
цать лет работает здесь 
коммунист Лидия Васильев
на Губушкина. Отлично ис
полняя свои обязанности, 
она ведет большую общест. 
венную работу, являясь аги
татором, проводит беседы, 
читки по злободневным в о 
просам международной жи
зни и жизни страны в юби
лейном году-

Пять месяцев нас отделя
ют от празднования 50-ле
тия нашей Родины. И в раз
вернувшемся соревновании 
за достойную встречу исто
рического торжества в пер
вых рядах идут наши заме
чательные женщины-тру
женицы.

А. КАЗАНЦЕВ, 
редактор заводского 

радиовещания.

В странах социализма

С каждым годом возрастает степень механизации сельского 
хозяйства Германской Демократической Республики.

Только за последние несколько лет сельскохозяйственные 
предприятия получили десятки тысяч новых тракторов. Помимо 
техники отечественного производства, используется зарубежная.

На снимке: советский трактор в окрестностях Берлина.
Фото АДН—ТАСС. ■ _____ ,
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Ш кьма в г е г а к ц и п На последней линейке

Когда молчат ночные телефоны
Предрассветная тишина, 

спит в деревне трудовой на
род, только в конце села 
слышно мычание коров да 
звонко разносится звук рож
ка пастуха дяди Василия. 
Но что это? Взметнулся к 
небу огненный столб!

Беда, несчастье, пожар
ная тревога! Беж ать к теле
фону, но куда? Молчат ноч
ные телефоны в отделениях 
совхоза, в конторах колхо
зов, сельсоветах. Молчат 
телефоны в почтовых отде
лениях. Более года назад 
чья-то « заботливая» рука 
ликвидировала все ночные 
дежурства у телефонов. . .  
Нет телефонов и в пожар
ных гаражах Валтова и Ру- 
масова, где имеются хоро
шие пожарные машины.

...А огненный столб над

лесом все выше и выше под
нимается к небу. Мы у теле, 
фона в Роговской средней 
школе. Крик о помощи . . .  
Огонь уже уничтожил три 
добротных дома со всеми 
надворными постройками, 
прямая угроза почте, радио
узлу. А телефоны м олчат. . .

От Валтова до ст. Степу
рино всего шесть километ
ров, и пожарная машина 
могла бы быть на пожаре 
через 10— 15 минут. Она 
прибыла на пожар, когда 
не стало четырех домов, и 
пожарным пришлось зали
вать лишь головешки, то, 
что осталось от когда-то 
добротных домов. А телефо
ны и до сих пор продолжа
ют молчать.

И. Ш ЕВЛЯГИН, 
директор средней школы.

Помогите отдыхающим
Наступило лето—долгож

данная пора для отдыха. По
жалуй, для детей и подрост
ков эта пора— самая заме
чательная из всех времен го
да. Да и не только для них.

Отдыхать у нас есть где. 
Одни едут в пионерские лаге
ря, другие предпочитают' от
дохнуть в городе.

С раннего утра идут груп
пами на городское озеро маль
чики и девочки, свободные от 
работы папы и мамы..

...Узкая дорожка вьется 
почти вплотную с береговой 
кромкой озера. Рядом с ней 
загорают отдыхающие. И бы
ло бы все хорошо, если...

На большой скорости про
носятся по ней мотоциклисты, 
веломотоцнклисты, просто ве
лосипедисты. И тут уж не

зевай. Знай успевай следить 
за виражами гонщиков. Зазе
вался— получай травму.

Спрашивается, почему гор
совету совместно с автоин
спекцией не организовать 
стоянку всего транспорта 
вбл изи озера?

Неужели эта проблема не
разрешима? Или же некото
рые товарищи думают, что 
дело отдыхающих дело самих 
отдыхающих?

Мы надеемся, что горсовет 
и автоинспекция примут со
ответствующие меры.

В. КОАЧИН,
Г. Ш АРАПОВ, 
Ю. МОЧААОВ 

рабочие судострои
тельного завода.

31 мая в Тепловской 
средней школе была про
ведена последняя линей
ка учащихся 1 — 4 клас
сов, на которой подвели 
итоги учебного го
да. На нее пришли роди
тели учеников 4 «б» клас
са (преподаватель Мура- 
ева Анна Петровна).

Все ученики этого клас
са перешли в пятый 
класс. Шесть учеников

получили Похвальные 
грамоты, семь учеников 
приказом директора 
по школе за хорошие ус
пехи-благодарность .

После линейки родите
ли поблагодарили Анну 
Петровну за хорошее от
ношение к их детям.

От имени родителей 
выступила Бударагина 
Вера Алексеевна. Она 
сказала: «Дорогая Анна 
Петровна! От имени ро

дителей поздравляю Вас 
с окончанием учебного 
года. Мы желаем Вам 
дальнейшей плодотвор
ной работы

Мы горячо благодарим 
Вас за то, что вы дали на
шим детям не только не
обходимые знания, но и 
воспитали в них чувство 
дружбы и товарищества. 
Большое, большое спаси
бо ».

Группа родителей. 1

Звучат песни в сельских клубах...
На днях коллектив худо

жественной самодеятель
ности Ефановского Д О За 
выезжал с концертом в с. 
Горицы. Концерт прошел 
успешно. Длительными ап
лодисментами награждали 
зрители выступления Ген
надия Белякова, Тани Ш а
роновой, Веры Печерской, 
Александра Маркова и дру
гих.

Программа подготовле
на разнообразная. В нее 
включены водевили, песни, 
пляски и юмор. Задорно 
прозвучали частушки на

сельскохозяйственную те
му в исполнении В- Печер
ской и Н. Кобловой. Зрите
ли села Гориц остались 
концертом довольны и при
глашали самодеятельных 
артистов приехать еще.

В порядке обмена опы
том коллектив художествен
ной самодеятельности с. 
Гориц приехал 10 июня к 
нам со своим концертом 
Он выступил в Ефремов
ском клубе. Тепло встре
тили зрители выступление 
хора, в котором более 26 че

ловек. Особенно

ефремов-
гориц-

интерес-

При Покровском доме культу
ры Владимирской области есть 
агитбригада «Петушок». Она да
ет концерты в сельских клубах, 
на полевых станах.

В областном смотре за агит- 
обозрения «Во весь голос» и 
«Петушиные шпоры» этот кол
лектив получил два диплома.

На снимке: сцена «У тракто
ра» из обозрения «Во весь го
лос». Слева направо— Инна Гру- 
дова. Анатолий Застолбнов, Вла
димир Станковскпй и Галина 
Апоняк.

Фотохроника ТАСС.

хорошо
прозвучала песня «Мать 
Россия моя». Задушевно ис
полнялась песня «Топо
ля».

Зрители щедро аплоди
ровали Лиде Сочневой, Ли
зе Сизовой, которые испол
няли шуточный танец. Мно
го было и других хороших 
номеров.

В заключение 
цы поблагодарили 
кую молодежь за 
ный и хорошо исполненный 
концерт. Мы надеемся, что 
ч в дальнейшем эстафета 
самодеятельного искусства 
будет продолжена. У обо
их коллективов стоят новые 
задачи, новые планы по до
стойной встрече -50-летия 
Советской власти.

Неплохо бы отделу куль
туры порекомендовать кол
лективам художественной 
самодеятельности чаще вы
езжать с концертами в се
ла, на луга й на фермы.

А. СТОГОВ.

Закончились выпускные экзамены в восьмых 
классах школ. Они показали неплохую подготов
ленность школьников.

X X X

Начались и ведутся дорожные работы в цент
ральной части города по улице Пионерской. Сей
час заасфальтировано около 300 квадратных мет
ров дороги.

X X X

Идут последние ремонтно-отделочные работы 
в клубе им. Горького. В значительно изменившем 
свой вид зрительном зале уже прошли первые 
киносеансы. В скором времени намечается 
новка здесь широкого экрана.

уста-

X X X
Группа выпускников Монаковской средней 

школы выдержала экзамены на сельхозработни- 
ка. 17 ребят получили права трактористов, из них 
двое—тракториста-комбайнера. 24 девушки сдали 
экзамены на плодоовощевода.

X X X
21 тысяча цветов высажено у Дворца культу

ры им. В. И- Ленина. Посадку в короткий срок 
провели хозяйственные работники Дворца под ру
ководством инженера из ЖКО Лапаевой Н. Г-

Первый экзамен
В девять часов утра класс, 

где собрались мы, будущие то
кари, притих.

Преподаватель спецтехно- 
логии Б. И. Федин и мастер 
производственного обучения 
А. Е. Фомичев заняли место за 
экзаменационным столом.

Первым выходит Александр 
Бунтов. Вопрос «Кинематиче
ская схема станка 1К62» счи
тается одним из самых слож
ных. Но Александр уверен
ным голосом начинает отве
чать. Члены экзаменационной 
комиссии довольны.

—Молодец,— похвально от
зываются они о будущем спе
циалисте и ставят ему отлич
ную оценку.

Значит год, год усердных 
занятий не прошел даром.

Один за другим выходят мои 
товарищи держать экзамен на 
трудовую зрелость. И хотя 
впереди еще один экзамен—  
хочется верить, что и он прой
дет успешно.

Н. ЕВДОКИМОВ, 
группа № 8, ПТУ № 8.

Телевидение
14 ИЮНЯ 

ПЕРВАЯ ПРОГРАММА. 11.20 
—Кинолекторий «Колос». 16.45— 
Для школьников. «Вместе с пес
ней». 17.30 —  «Оптимистическая 
трагедия» Вс. Вишневского на 
сцене народного театра клуба

«Родина». (Куйбышев). 18.00— 
Оперетта В. Левашова «Ветры 
весенние». Спектакль. 21.00— 
«Сельская новь». «Хозрасчет в 
действии». 21.30— «Страницы из 
опер». Передача из Софии. 22.00 
—«Шахматный альманах».

Редактор С. А. КАРНАЕВ.

МУРОМСКОЕ ПРОФТЕХНИЧЕСКОЕ УЧИЛИЩ Е №22 
производит прием учащихся на 1967-68 учебный год. 

Принимаются учащиеся с образованием 8-10 классов ' 
Прием без экзаменов по специальностям токари, фре
зеровщики, слесари-инструментальщики, ремонтники, 
сборщики, электромонтеры.

Срок обучения от 10 месяцев до 2-х лет. Все при
нятые учащиеся обеспечиваются стипендией в размере 
23 руб. 50 коп.

За справками обращаться: г. Муром, ул. Ремеслен
ная слобода, дом 18, телефон 2-31.

ДИРЕКЦИЯ-

НАВАШИНСКАЯ ВЕЧЕРНЯЯ СРЕДНЯЯ 
ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ШКОЛА

об’являет прием учащихся на 1967-68 учебный год 
в 8-11 классы и класс с ускоренным сроком обучения 
(5-8 классы).

Желающие поступить в школу подают заявления 
на имя директора школы.

Прием заявлений производится ежедневно, кроме 
воскресенья.

Д И РЕКЦ И Я ШКОЛЫ.
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